



Descubren yacimiento de cobre, oro y plata entre Argentina y Chile

Description

La minera Vicuña anunció hoy que sus proyectos Filo del Sol y Josemaría, en la provincia argentina de San Juan, hallaron un significativo yacimiento de cobre, oro y plata.

Un comunicado de Vicuña -sociedad formada en partes iguales por la canadiense Lundin Mining y la australiana BHP-, del cual se hacen eco esta mañana varios medios de prensa como el diario La Nación y el canal A24, estima que la reserva encontrada concentra más de 12,8 millones de toneladas de cobre, junto con 32,2 de millones de onzas de oro, más de 659 millones de onzas de plata, que lo ubican entre los 10 mayores yacimiento del mundo.

Filo del Sol y Josemaría se encuentran ubicados en la provincia de San Juan, pero una parte del primero se extiende por la región chilena de Atacama. El primero de los yacimientos está en etapa de exploración, mientras que el segundo está en fase de preconstrucción, amplió la compañía en su comunicación.

Jack Lundin, presidente y director ejecutivo de Lundin Mining, comentó en el citado comunicado que es uno de los descubrimientos de yacimientos más significativos de los últimos 30 años.

Calificó de hito clave este recurso mineral, el cual servirá de base para el informe técnico integrado que delineará un proyecto conjunto con la australiana BHP.

“Este informe está previsto para completarse en el primer trimestre de 2026. Esperamos impulsar Vicuña con nuestro socio y, juntos, buscamos generar valor a largo plazo para nuestros accionistas”, señaló el ejecutivo.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025